

# Semarakkan WSBK, Museum NTB Gelar Pameran Temporer

**Syafruddin Adi - NTB.INFORMAN.ID**

Nov 9, 2022 - 16:26



Mataram NTB - Ajang World Superbike akan diselenggarakan pada tanggal 11-13 November 2022 mendatang, dalam rangka memeriahkan WSBK, Museum Negeri NTB menyelenggarakan Pameran Temporer yang bisa dikunjungi dan menghibur warga NTB dengan koleksi - koleksi menarik.

“Pameran ini juga tentunya diharapkan bisa menjadi ajang promosi kebudayaan dan sejarah teknologi NTB dari masa ke masa.” ujar Gubernur Dr. H. Zulkieflimansyah, S.E., M.Sc saat meresmikan pembukaan pameran, Rabu (9/11).

Museum Negeri Nusa Tenggara Barat menggelar Pameran Temporer bertema Teknologi sebagai Ilmu Pengetahuan dan Kebudayaan. Bersama BRIDA (Badan Riset dan Inovasi Daerah) NTB dan SMKN 3 Mataram, pameran ini memamerkan 66 koleksi dengan empat koleksi BRIDA dan tiga koleksi dari SMKN 3 Mataram.

Pameran yang berlangsung 9-15 November 2022 ini memamerkan koleksi Museum NTB berupa koleksi prasejarah: kapak genggam, alat potong kerang, parut kelapa tradisional hingga teknologi transportasi. BRIDA berpartisipasi memamerkan hasil inovasi teknologi, karya generasi muda NTB.

Dari pameran ini para pengunjung disuguhkan sekilas babakan sejarah alat transportasi di NTB. Awalnya, manusia dalam bepergian dengan jalan kaki, maupun mengangkut barang dengan alat pikul.

Dalam perkembangannya manusia di Lombok khususnya mengenal alat angkut tradisional seperti dokar dan cikar, dengan kuda sebagai tenaga penggerak.

Belakangan dengan kreativitasnya, manusia memodifikasi alat angkutan sebelumnya yang disebut cidomo: cikar, dokar dan montor. Fungsinya sebagai alat angkut barang dan orang (manusia). Perkembangan terkini dua alat itu dimodifikasi, tidak lagi menggunakan hewan sebagai tenaga penggerak, melainkan mesin bertenaga listrik. Namanya pun berubah menjadi: Dolis atau Dokar Listrik.

Pameran ini merupakan rangkaian memeriahkan WSBK (World Superbike) di Mandalika 11-13 November 2022. Bersamaan dengan kegiatan pameran teknologi ini diharapkan dapat mencerminkan masyarakat NTB Gemilang.(Adb)